
令和６年度第１回 旭川方面枝幸警察署協議会 議事概要

１ 開催日時

令和６年６月24日(月) 午前10時30分から午前11時40分まで

２ 開催場所

枝幸警察署２階 大会議室

３ 出席者

⑴ 協 議 会 ５名（定員５名）

会 長 田 辺 毅

副 会 長 中 嶋 真由美

委 員 三 谷 浩 明

委 員 吉 田 輝 美

委 員 笹 玄 樹

⑵ 警 察 署 ４名

署 長 石 前 範 幸

副署長兼警務課長 佐 藤 多希志

地 域 交 通 課 長 東 谷 健 孝

警 務 係 長

４ 署長挨拶

５ 報告事項

⑴ 枝幸警察署管内の治安情勢

⑵ 枝幸警察署の活動状況

６ 質問事項

⑴ 枝幸警察署管内の治安情勢について

◎ 委 員

様々な場所で犯罪が発生していることを連日報道等で知ることができています。

防犯カメラが設置されていないような場所では、捜査が大変だと思うが、防犯

カメラの設置に向けた対策はあるか。

○ 回 答

街頭防犯カメラが設置されていることにより犯罪抑止効果があり、各業界や団

体、企業に引き続き街頭防犯カメラの設置を要請している。

防犯カメラが設置されていない地域は、警察官のパトロールを強化し、犯罪抑

止をはかっている。

⑵ 枝幸警察署の活動状況について

ア 子供の安全対策について

◎ 委 員

こども110番の家への訪問は、子どもたちの安全確保等に大変良い取り組みだ

と思います。

こども110番の家のマップを枝幸町ケーブルテレビで放映してはどうか。



○ 回 答

昨年、こども110番の家への駆け込み訓練を行い、枝幸町ケーブルテレビや

ＮＨＫの夕方のニュースで放映され反響があった。

枝幸小学校の生徒玄関にこども110番の家のマップを掲示している。

こども110番の家のマップをケーブルテレビのデータ放送で掲載してもらうこ

とを検討したい。

イ 通学路の安全対策について

◎ 委 員

スクールゾーンを新たに設置するにはどのような手続きが必要なのか。

○ 回 答

詳しい内容は次回の協議会で説明したい。

ウ 警察官の安全対策について

◎ 委 員

日頃から逮捕術などの訓練をしていることは分かりましたが、不審者や凶器

を持っている者への対策はあるのか。

○ 回 答

日頃から、間合いをとることや警棒などの装備品を使うことについて、訓練

や教養を行っている。

また、刃物から身を守るため、耐刃防護衣を着装することを徹底している。

⑶ 質疑応答

ヒグマ出没時の連携について

◎ 委 員

ヒグマ出没は人の生命身体に重大な危害を脅かす可能性があり、警察や自治体、

猟友会等が連携して取り組まなければならないため、関係機関と連携を強化して

ほしい。

○ 回 答

各機関に寄せれた情報を共有し、熊出没時には住民の避難、警戒活動、広報活

動等の被害防止の措置を講じています。

引き続き、各町担当者、警察、猟友会による連携を強化します。


